

**III SESION ORDINARIA DEL COMITÉ DE SALUD MUNICIPAL
ORDEN DEL DIA**

**Jueves 12 de Mayo del 2011
SALA AUDIOVISUAL DEL IMIP**

- 9:00 Bienvenida por parte del Director de Salud Municipal Dr. Ariel Díaz de León Herrera a los integrantes del comité.**
- 9:05 Lectura de la minuta de la sesión ordinaria efectuada el día miércoles 13 de abril**
- 9:10 Presentación por parte de la UACJ de “Universidad Saludable”**
- 9:40 Presentación por parte de la Escuela Superior de Psicología, propuesta de prevención en materia de Salud, Salud Mental y Adicciones.**
- 9:55 Presentación del Programa de Atención Integral a la Violencia Familiar y Adicciones, de la Coordinación Municipal de Salud Mental.**
- 10:10 Presentación por parte del Dr. José Díaz Ordaz y el Ing. José Portillo sobre la campaña de Donación de Sangre Virtual.**
- 10:20 Asuntos Generales.**
- 10:40 Fin de la Sesión**

III SESION ORDINARIA DEL COMITE DE SALUD MUNICIPAL

12 DE MAYO DEL 2011

Lugar: SALA AUDIOVISUAL DEL IMIP

Dr. Ariel Díaz de León da la bienvenida a los presentes y procede a dar lectura a la minuta de la Sesión anterior llevada a cabo el día 13 de abril del presente año. Posteriormente da lectura a la orden del día, para que sea aprobada por los asistentes.

Inicia la sesión con la presentación del Dr. José Mendoza Márquez, Subdirector de Universidad Saludable de la UACJ, expone sobre lo que es UNIVERSIDAD SALUBLE, explicándonos cómo nace y las actividades y programas que llevan a cabo en cada uno de los institutos. Logros obtenidos y proyectos que tienen.

Posteriormente hay una intervención por parte de la Dra. Karla Cabada de la Escuela Superior de Psicología, quien nos expone sobre una propuesta de prevención de adicciones, salud mental y salud, por medio de un programa llamado, "Lactancia Materna", que basado en investigaciones científicas demuestra ampliamente que la lactancia materna es una de las formas más eficaces para asegurar el óptimo desarrollo físico y mental de los individuos. Por lo que propone capacitar a trabajadores sociales sobre los beneficios que tiene la lactancia materna y sean ellos quienes den esta información a las futuras madres en las instituciones de salud.

Lic. Oralia Soria de la Coordinación de Salud Mental, hace presentación sobre el programa que se está manejando en 2 de las barandillas de la ciudad, del cual el 80% al 90% de los infractores que se encuentran ahí son por consecuencias del consumo del alcohol y las drogas. Es un programa de relación integral que maneja un horario de atención de 8:00 a.m. a 19:00 horas en donde se les brinda atención al agresor y a los ofendidos.

Banco Virtual de Sangre, Dr. José Díaz Ordaz comenta sobre los avances del programa e invita los integrantes del comité a que se sumen al proyecto.

Dr. Ariel Díaz de León, comenta que sería importante vincular el programa de "Camina Juárez Camina" con la UACJ para llevarlo a cabo en sus corredores. Dr. Mendoza considera importante llevar este programa a alguna colonia en especial por la atención integral que maneja.

Asuntos Generales:

Preguntan si el programa de Universidad Saludable se llevara a cabo en la Ciudad Universitaria, ya que creen conveniente por la ubicación que tiene para que se le de atención medica a las personas de aquellas colonias. Dr. Mendoza responde que si se lleva a cabo, incluso comenta que el de allá es un poco más grande que los que ya existen en los institutos ya que hay área de urgencias, cuentan con desfibrilador y está más equipado.

Se llega al acuerdo que se le dará difusión al programa de Lactancia Materna por medio del comité de salud como programa preventivo. Se comenta que sería importante formar promotoras en el área de prenatal en instituciones públicas y que pudieran ser de servicio social para ahorrar un poco en la cuestión económica.

Colegio de Psicólogos comenta que los psicólogos que están apoyando en los programas son psicólogos colegiados. Pide apoyo para los programas y las campañas de salud mental en las familias, hacer promoción, spots, por todos los medios de comunicación hacer un bombardeo para que la gente ponga atención a estos programas.

Por último el Dr. Ariel Díaz de León, exhorta a la Lic. Oralia Soria para la constitución del Comité de Salud Mental.

-----Fin de la Minuta-----